

# ブレイクタイムズ

第8号 平成25年5月

5月25日（土）ご家族、患者さん、スタッフ、学生と総勢14名の参加のもと、第8回家族会を開催いたしました。

今回のテーマは「介護保険で利用できる施設サービスについて」で、「退院後は自宅に帰るけど、これから施設にお世話になることがあるかもしれないし…」という方や「現在の身体状況が病前と大きく変わってしまったため、自宅には退院できないから…」といったご家族に参加して頂きました。



日頃の「老人ホームってなんか色々あってよくわからない」や「費用ってどのくらいかかるの？」などの疑問にお答えできるように、施設の分類や特徴についてなどお話しさせて頂きました。

参加された方の中から、「先の見えない介護が始まり、いろいろ不安だけどこうやって話ができる場があることは、とてもありがたいです。」というお言葉を頂き、わ

たしたちスタッフもやりがいを感じる事ができました。

病気やケガをした方の中には、これまでと身体状況が大きく変わってしまう方もいて、初めての入院、初めての介護、今までとは違うこれからの生活に不安を抱え、悩んでいる方たちがたくさんいらっしゃいます。わたしたちスタッフには当たり前のことでも、患者さんやそのご家族には初めてのことでよくわからないことがたくさんあるので、同じ目線で関わっていくことが大切だと改めて感じました。

これからもそういった方やそのご家族に寄り添い、少しでもお力になればいいな、

という想いで家族会を盛り上げていきたいと思いました。

医療相談室 田中麻里名

今回は沖縄県出身のOT（作業療法士）実習生の柿花君が三線を弾いてくれました。参加者のみなさまから「すごく良かった☆」とたいへん好評でした。とても素敵な演奏をありがとうございました。

